



Frieda: Kita und Sportverein kooperieren weiter

Die Kooperation zwischen dem TSV Frieda und dem Kindergarten Sonnenschein ist um ein weiteres Jahr verlängert worden. Nach einem Jahr fruchtba-

rer Zusammenarbeit waren sich beide Kooperationspartner einig, dass auch die nächsten Monate die motorischen Kompetenzen der Kinder ge-

schult werden sollten. Gefördert wird dieses Projekt durch den Landessportbund Hessen, der auch das zweite Jahr finanziell unterstützen wird. Von

dem bisherigen Fördergeld wurden vier Sprungmatten (Foto) angeschafft. Damit wurden die Bewegungseinheiten aufgewertet.

Foto: privat